

Ce samedi, au programme : Goes, le canal, l'écluse de Sas van Goes, le Zeelandsbrug et l'arrivée à Zierikzee.



Nous commençons la journée par un bon petit déjeuner : croissants frais et café.



Retour à l'écluse de Sas van Goes, au moteur, à travers la campagne hollandaise.



Passage de l'écluse ... et en route vers Zierikzee.



A nous l'Oosterschelde : soleil et bon vent.



Le pont du Zeelandsbrug est en vue : reste à trouver le passage sous la bonne pile de pont. Ce pont fait 10 km de long et permet aux voitures de traverser l'Oosterschelde, mer intérieure soumise aux marées.



Après le passage du pont, nous arrivons devant l'embouchure du chenal menant à Zierikzee.



Installation tout au fond du port, à côté du carillon (mais vous ne l'entendrez pas dans ce reportage !)



Après la navigation, le réconfort ...

Danièle nous a préparé un petit punch ... de Martinique !



Petite visite de la ville de Zierikzee, typique de la Zélande.

